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Willer采访：虽然Faker选手看起来比较内向
但我觉得他很暖

 

LCK春季赛第五周最后一日比赛上，LSB战队以2比0的比分战胜DK战队
。赛后打野Willer选手接受了韩媒的视频采访。

Q：你们战胜了DK，胜利感想如何呢？

Willer：第一轮我们无力地输给了DK，今天获得了比赛的胜利，意义重
大，我心情很好。

Q：和第一轮相比，队伍是如何进行改变的呢？

Willer：随着比赛场数的增多，竞技水平当然有所提升。第一场比赛（和
DK的揭幕战），大家都有些紧张。复盘时，我们明确知道问题出在哪里
，经历了完善那些不足之处的阶段，好的过程带来了好的结果。
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Q：主要复盘了哪些部分呢？

Willer：当时我们没有做好下路视野就去打小龙了，这部分对比赛产生了
很大的影响。所以我们重新思考了这部分的决策。

Q：今天你跟Canyon选手交手了。

Willer：我不会根据对手是谁来打，我一直都是根据对阵容的理解以及我
需要做些什么来打，我只会考虑我对位的英雄是什么，并未想过“哇，
我的对手是Canyon选手”。今天比赛很顺利。

Q：第二局打大龙的决策帮助你们翻盘比赛，你们是如何指挥的呢？

Willer：当时我们认为对手失误了，在同一回合用了太长时间，为了抓住
对方的失误，而且我们每条线都是推线的，还可以顺利布控视野。最重
要的是大树这个英雄很擅长拼惩戒，还可以创造不拼惩戒的环境，我们
打大龙很快，只要对方来的迟，就可以使用大树的大招挡路，然后直接
集火大龙的话，就可以拿下大龙。所以我们就这样执行了。我记得是我
和Clozer一起指挥的，结果是好的。

Q：你们现在展现了期待之上的好势头。

Willer：赛季开始之前，我就认为我们选手都有潜力、个人实力都很强，
在训练过程中，大家也感受到了这一点。我本就认为只要我们在比赛中
不过度紧张、一步步做好该做的事情，那就能取得好成绩。我并不惊讶
，只是觉得未来要打得更好，心情很好。

Q：你今年也多了很多粉丝。

Willer：大众确实给予我比以前更多的关心，我觉得非常感激。以后我会
一直努力、一直带来好的表现，也会努力做好fan
service的（粉丝福利）。谢谢！

Q：你认为你的粉丝为什么会变多呢？
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Willer：队伍层面展现了好的竞技水平，我们队伍很有魅力，这部分影响
最大吧。

Q：你邀请Faker选手说半语，对此，他回复你“加油！”。

Willer：有些选手比较外向，有些选手比较内向。虽然Faker选手看起来
比较内向，但我觉得他是很暖心的。虽然不知道该怎么说⋯⋯我看了T1
油管的视频，他夸我了，非常感谢他。

Q：请给Faker选手发视频信吧。

Willer：Faker 你也加油！

Q：你们下一个对手是T1。

Willer：需要准备BP和英雄对局，他们是出色的队伍，选手们也都很出色
，我们必须不失误，比赛内也要集中注意力、维持好的竞技水平。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16769723999813.html
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